

## 職員の新型コロナウイルス感染事案の発生について

本日、燕市職員1名が新型コロナウイルスに感染したことが判明しました。

当該職員は、感染の可能性が疑われる以前から出勤していないため接触した職員はならず、現在、当該職員が勤務する職場において、発熱等の体調不良を訴えている職員はおりません。

### 記

#### 1. 感染事案の概要

- (1) 判明日 1月24日(月)
- (2) 年代及び性別 市役所庁舎勤務の40代男性(市内在住)
- (3) 経過等
  - 1月17日(月) 同居親族の看護のため休暇を取得(翌日以降も継続)
  - 1月20日(木) 同居親族の陽性が判明
  - 1月23日(日) 本人に対しPCR検査を実施
  - 1月24日(月) 本人の陽性が判明

#### 2. 市役所庁舎の窓口について

庁舎では、全てのカウンター等を定時消毒しており、かつ、当該職員は、感染の可能性が疑われる以前から出勤していないため、庁舎は閉鎖せず通常どおり業務を行います。

報道各位におかれましては、プライバシー保護の観点から、感染者等の個人に係る情報について、提供資料の範囲での報道に、格段のご配慮をお願いいたします。

本件についてのお問い合わせ先

総務部総務課：高山

電話：0256-77-8310(直通)

※本日の対応時刻 20時まで